
鵠沼市民センター・公民会建て替えについての意見交換会  議事録（要約） 

 

日時：2025年 1月 22日(水) 14:00～16:00 

場所：鵠沼市民センター 第３談話室 

出席者数：２２名 

 

（Ｔさん） 

 談話室や学習室の数が減り、サークル活動のスペースが少なくなるのでは？ 

 また、現状の学習室の大きさは変更されるのですか？ 

 

（鵠沼市民センター） 

 談話室は現在の数と変わらず 4室設けますが、面積は広くなります。仕切り

を活用して、大きな部屋を分割できる仕様も検討しています。また、子ども室と

和室を連携させ、子育て世帯が利用しやすい空間を考えています。 

 

（Ｔさん） 

 学習室と談話室の合計面積が減るのでは？ 

 

（鵠沼市民センター） 

 トータル面積は減りますが、体育室の新設でダンスなどのサークル活動を移

行できます。利用用途に応じて適切な部屋を確保する方針となっています。 

 

（Ｔさん） 

 ピアノや防音設備のある部屋は確保されますか？ 

 

（鵠沼市民センター） 

 文化活動室を設け、防音設備やピアノの設置を検討しています。 

 

（Ｏさん） 

 現在 10台程度駐車可能だが、新設施設では何台確保する予定ですか？ 

 

（鵠沼市民センター） 

 現在 27台の駐車場があり、新施設では条例の基準により 40台を確保する

予定です。工事中は旧鵠生園の土地を一時的に駐車場として利用する可能性

もあります。  



（Ｓさん） 

 工事車両が狭い道路を通行する影響は？ 

 

（鵠沼市民センター） 

 設計完了後に工事説明会を開き、振動や騒音対策を周知します。低振動型

の重機使用などの必要な対策を講じていきます。 

 

（Ｅさん） 

 なぎさ荘が複合化されると、現在の入浴施設や娯楽スペースはどうなります

か？住民の意見が反映されていないのでは？なぎさ荘の利用者の声を尊重

し、施設の存続を検討してほしいです。 

 

（鵠沼市民センター） 

 公共施設の機能集約・複合化が進められており、なぎさ荘単体での維持は困

難と福祉部から聞いています。現在のなぎさ荘のまま存続すると、将来的に維

持が難しくなる可能性も考えられます。機能をセンター内に移転すれば存続が

可能になるという側面もあります。 

 

（Ｒさん） 

 なぎさ荘の面積が削減されますが、どのような形で継続されるのか具体的な

説明が欲しいです。 

 

（鵠沼市民センター） 

 新施設ではなぎさ荘の専用スペースは縮小する予定（3149㎡→600-700

㎡）です。本日都合のつかなかった福祉部の説明が必要な部分もあるため、今

日は詳しいことは言えない状況です。 

 

（Ｗさん） 

 鵠南子どもの家は複合化の中でどうなりますか？学童保育機能を追加できな

いでしょうか？ 

 

（鵠沼市民センター） 

子どもの家は移転予定ですが、学童保育の機能を新設する予定はありませ

ん  



（青少年課） 

 児童クラブは特定の登録者向けの施設であり、自由に利用できる子どもの家

とは異なります。現時点では学童機能の追加は考えていません。 

 

（Ｗさん） 

 既存の子どもの家の建物はどうなりますか？ 

 

（鵠沼市民センター） 

 市の公共資産活用等検討委員会で跡地利用が検討されます。 

 

（Ｗさん） 

 3階の屋上は避難時以外でも使用できますか？イベント時の開放は可能で

すか？ 

 

（鵠沼市民センター） 

 平常時の利用は管理上の課題があり、通常は制限すると思われます。イベン

ト時の一時開放は検討します。 

 

（Ｉさん） 

 現在の駐車場はタイムズが管理しているが、建て替え後も継続しますか？ 

駐車場の車の向きが住宅側に変わっているが、これは設計上の都合でしょう

か？ 

 

（鵠沼市民センター） 

 建て替え後も民間業者が管理する可能性が高いと考えています。住宅側に

車が向く配置は確定ではなく、今後検討していきます。 

 

（Ｎさん） 

 高齢者の増加に伴い、食や運動の場を充実させてほしいです。創作実習室

の設備や防音設備のあるスペースの確保を希望します。太陽光等新エネルギ

ー技術の活用も求めたいです。 

 

（鵠沼市民センター） 

 食事や運動施設の充実は重要視しており、調理室の設備も整備予定です。

本施設含め、今後の公共施設は環境負荷を減らすための建物となるような設

計になっていきます  



（Ｍさん） 

 メインエントランスの位置はどこになりますか？駐輪場から雨に濡れずに建物

に入れるのでしょうか？屋上を郷土資料室の展示スペースとして活用できます

か？ 

 

（鵠沼市民センター） 

 メインエントランスは 2階中央に設置予定です。駐輪場からのアクセスについ

ては、利便性を考慮して設計を進めていきます。屋上は避難スペースのため、

常設展示の設置は難しいが、イベント時の利用は今後運用の中で検討しま

す。 

 

（Ｗさん） 

 現状、駐輪場のゲートが開けにくく、歩道も狭いです。新施設建設時に改善で

きるますか？ 

 

（道路河川総務課） 

 現在のゲートは 6 年リース契約のため、R11年度の建て替え時に新機種へ

更新予定です。 

 


